

大きくなあれ

令和7年1月6日

いつもより長めの年末年始のお休みが明け、保育園も新年を迎えました。年末年始はご家族で過ごす時間も多かったことと思います。久しぶりに祖父母や親戚の方に会われた方は、子どもたちの成長を喜ばれたことでしょう。今年も子どもたちはたくさんのご機嫌直しを吸収してグングン成長していきます。私たち保育園も保護者の皆さんとともに子どもたちを温かく見守り、様々な経験をとおして一人ひとりが健やかに成長できるよう保育を進めていきます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

今年の干支は乙巳（きのとみ）です。努力を重ね、物事を安定させていくという意味があるそうです。穏やかで明るくよい年になるよう、職員一同で力合わせていきます。

1月の予定						
日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4 保育開始
★印は地域の方が対象の子育て支援事業です						
5	6	7	8 内科健診 (0,3,4,5歳) お正月会	9	10	11
12	13	14	15	16 ★プレママ あかちゃん ひろば	17 試食会	18
19	20	21 避難訓練 ★離乳食講座	22 内科健診/乳 おにぎり作り (4歳)	23 誕生会	24	25 2歳 懇談会
26	27	28	29 出張 魚屋さん	30	31	

給食の試食会を行います

今年も簡単な試食を用意して実施します。家庭でも手軽に作れる、子どもたちに人気の手作りふりかけをご紹介します。ほんの少しですが、給食の味を知っていただく機会になればと思います。お子さんをお迎えする前に試食会にお立ち寄りください。

日時 1月17日（金）16:00～19:15

場所 玄関ホール

懇談会のお知らせ

今年度2回目のクラス懇談会を行います。クラスごとに1年を振り返りながら親睦を深めたいと思います。ぜひご参加ください。

- 1/25（土） もも組
- 2/1（土） りんご組 ぶどう組
- 2/15（土） いちご組 みかん組

時間はいずれも午前中です

詳細は後日各クラスよりお知らせします



お正月遊び

お正月遊びには「新たな1年が良いものになるように」といった意味が込められているものが多くあり、子どもたちが昔からの風習や伝統を学ぶ良い機会にもなります。

凧あげ 「立春の季節に空を見上げるのは健康にいい」と言われ、その年の健康祈願で凧を揚げるようになったとか。また「凧が高く揚がると神に願いが届く（子どもが健やかに成長する）」とも言われるそうです。

羽根つき 羽の黒い玉は「無患子（むくろじ）」という植物の実で、「子どもが病気にならない」という意味。顔に墨を塗るのは魔除けの意味もあるそうです。

こま まっすぐと芯が通ってよく回ることにちなんで「物事が円滑に進む」「お金が良く回る」という縁起物として、お正月に定番の遊びとなりました。

けん玉 玉の赤色が、ご来光（初日の出）を思わせるめでたいものとしてお正月に好まれているそうです。

すごろく サイコロの目で運命が決まるので、「その年の運試し」としてお正月に遊ばれるようになったようです。

だるま落とし だるまを落とさずに最後までパーツを抜くことができれば、「この1年は転ばない（その年の災いを避けることができる）」という意味でお正月に遊ばれるようになったそうです。

お正月遊びは子どもたちが昔からの風習や伝統を学ぶ良い機会にもなります。保育園でも各クラスでいろいろなお正月遊びに触れ、1/8（火）には幼児組でお正月会を行います。ぜひご家族でも遊んでみてください。